## Furttal/Zürich



## Hählen und Rüegg in der Stadt

Der Maler Paul Hählen aus Boppelsen und der Einsenplastiker Peter Rüegg aus Dällikon stellen noch bis am Samstag, 18. Oktober, ihre Kunst gemeinsam in der Keller Galerie in Zürich aus. Die Idee der Zusammenarbeit kam von Hählen, der auf Rüegg zuging und ihm den Vorschlag machte, ihre unterschiedlichen Werke zusammen auszustellen. Da Rüegg seit sechs Jahren nicht mehr ausgestellt hat, aber mit seiner Kunst wieder einmal mit an die Öffentlichkeit wollte, war er sofort einverstanden. Trotz ihrer gemeinsamen Ausstellung sind die Werke der beiden

Künstler so unterschiedlich wie sie selber. Hählen malt seine Bilder, weil er überzeugt ist, dass Kunst wichtig ist für den Menschen, «damit er nicht ganz verkümmert und verblödet».

Für Rüegg ist Kunst eine ernste Sache und eine persönliche Freiheit. Es gefällt ihm, dass er mit verschiedenen Materialien arbeitet und seine Ideen an den Tag bringt. Eines seiner Werke ist die Kugel im Dälliker Kreisel, die er jetzt unter dem Namen Global Power im Kleinformat auf Bestellung herstellt. Weitere Infos: www.kellergalerie.ch. (krb)